

Passionskrippe Pfarrkirche Oftring

(Fastenkrippe, Osterkrippe)

Die ambitionierte **Kreativgruppe der Pfarre Oftring** rief 2019 das Projekt **Passionskrippe** ins Leben. Bevor konkret begonnen wurde, haben wir uns die Passionskrippe der Pfarrkirche Buchkirchen angeschaut, die uns zur Orientierung unseres Vorhabens dienen sollte. Verwirklicht wurde der Bau dieser Krippe dann zwischen Oktober 2019 und März 2020 in der Krippen-Werkstatt von Harald Roth in Oftring. Sie misst 120 cm in der Länge, 85 cm in der Breite und 95 cm in der Höhe. Aufgrund der einschränkenden Umstände (Corona) wurde davon Abstand genommen, die fertige Krippe, wie geplant, zu Ostern 2020 in der Kirche aufzustellen. Aber 2021 war es so weit: am 18. Februar erfolgte die feierliche Segnung und anschließende Präsentation in der Fastenzeit bis zum Osterfest.

Mitgewirkt am Bauen haben drei Leute aus Oftring, die beiden Damen als aktive Mitglieder der Kreativgruppe: **Irmgard Dobetsberger, Christine Engler und Harald Roth**.

Eine Krippe miteinander zu bauen ist üblicherweise eine schöne und kreative Beschäftigung, die nach Fertigstellung ein nachhaltig gutes und zufriedenes Gefühl bei den Beteiligten hinterlässt. Das war auch bei unserer kleinen Gemeinschaft so. Ich denke gerne an unsere gemeinsam verbrachte Zeit, wo mit Begeisterung und Elan gearbeitet wurde. Atmosphärisch trugen wohl auch das Gloriawasser, die wohlschmeckenden Mehlspeisen von Irmi und Christl und eine gute Portion Humor zur guten Stimmung bei.

Wir waren mit viel Freude am Werken!

Harald Roth
Krippenbaumeister

Oftring, im Februar 2021



Harald, Christl, Irmi

Passionskrippe Pfarrkirche Oftering

(Fastenkrippe, Osterkrippe)



Ausschnitt



Nach einem ausgezeichneten Essen (mitgebrachte Speisen der Damen) Besprechung vor der Werkstatt:
Irmis und Christl (zwei talentierte Krippenbauerinnen),
Silvia (zu Harald), Marianne (Leiterin Kreativgruppe)

